



Industria. CONSEJO MINERO LLEGA A ANTOFAGASTA

● El 11 de marzo visitará la ciudad el pleno del Consejo Minero, la asociación gremial que reúne a las empresas mineras de mayor tamaño que producen en Chile. La visita es muy inusual, ya que sus encuentros se rea-

lizan en Santiago y, por lo mismo, se han realizado varias visitas previas a la zona para revisar los detalles del encuentro. Joaquín Villarino, presidente del Consejo se habría entrevistado con el gobernador regional Ricardo Díaz, en Antofagasta, para tal efecto. La cita será la primera visita de Villarino tras criticar la capacidad de atracción de las ciudades nortinas a los trabajadores mineros

